
Ostern 
Der Herr ist auferstanden.  

Er ist wahrhaftig auferstanden.  
Halleluja 

 
 

Wir gratulieren 
 

allen Geschwistern und Freunden 
 

ganz herzlich, 
 

die im April und Mai 
 

                              Geburtstag haben 

            
 

 

            
       
   
Termine und Informationen:    
           
       -  09. Mai 
          Himmelfahrt → Gemeindeausflug nach Schloss Mansfeld 
                                     14.00 Uhr Andacht in der Schlosskirche 
                                     15.00 Uhr Kaffeetrinken 
 
       -  10.-  12. Mai  → Gemeinderüste in Bad Harzburg 
 
 
        -  22. Juni        → Gemeindefest in Eisleben 
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Lutherstadt Eisleben 
 
Gottesdienst:  Sonntag, 16.00 Uhr  
im Petrigemeindesaal:   
         07. April 15.45 Uhr Andacht mit Kaffeeduft  
          14. April  Ralf Bechtle 

21. April  Gottesdienst 
       28. April   Ralf Bechtle 

in der Petrikirche: 
   05. Mai   Gottesdienst   
Bad Harzburg 12. Mai  Gemeinde - Freizeit 
Pfingsten  19. Mai 14.00 Uhr  Konfirmationsgottesdienst 
                         in der Andreaskirche 
   26. Mai  Ralf Bechtle 
     
In eigener Gestaltung: 
   Donnerstag, 19.00 Alte Lutherschule 
   04. April    Bibelgespräch 
     11. April    Gebetskreis   
   18. April    Bibelgespräch 
   25. April    Gebetskreis 
   02. Mai    Bibelgespräch 
Himmelfahrt  09. Mai - 14.00 Uhr Schloss Mansfeld  
   16. Mai  Gebetsstunde 
   23. Mai  Bibelgespräch 
   30. Mai  Gebetsstunde 
 
          

 Obhausen  Donnerstag, 15.00 Uhr im Pfarrhaus 
   06. Juni  N. Bechtle   
 
 

Mansfeld  Dienstag, 16.30 Uhr Schloss Mansfeld,  
                                            Wächterstube 
   09. April  N. Bechtle  
   23. April  eigene Gestaltung 
    07. Mai  N. Bechtle    
   21. Mai  eigene Gestaltung  
    
 

 
Liebe Gemeinde, 

wie erleben wir eigentlich Ostern ? 

Die zwölf Jünger von Jesus verbrachten es hinter verschlossenen Türen. Sie 
waren bestimmt Menschen, die allerhand gewöhnt waren. Aber was zu viel ist, 
ist zu viel. Es hat ja irgendwo jeder Mensch seine Grenze. Und das waren ja 
auch bloß Menschen. Der Tod von Jesus hatte sie schon hart genug getroffen, 
aber dass zum Schluss auch noch seine Leiche verschwunden war, das war zu 
viel. Also: Türen zu, Fenster dicht. So fing also die erste Sonntagsversammlung 
der Christen an: Hinter verschlossenen Türen.  Und das ist ja auch alles 
menschlich verständlich.                                                  
Das Bedürfnis nach abgeschlossenen Türen und nach Sicherheit ist ein sehr 
menschliches Bedürfnis.                                                                                              
Und Angst ist ein sehr menschlicher Zustand.                                                        
Und gegen diesen Zustand der Angst gibt es kein menschliches Mittel.         

Und das wars dann mit Ostern !!! 

Nein, denn Jesus kam in ihre Mitte und sagte „Friede sei mit euch“. Und diese 
Person des Auferstandenen veränderte Ihre Situation und die Angst war weg. 
Freude durchflutete den Raum. Osterfreude pur.                      
Osterfreude pur ? 
Auch ich durchlebe jede Woche neu die Ostergeschichte. Ich durchlebe jede 
Woche Karfreitag – Ostersamstag – Ostersonntag. Denn es gibt immer Momente 
in meinem Leben, wo ich Schmerz und Leid erfahre. Wo ich mich allein 
gelassen fühle. Krankheiten befallen meinen Körper. Ich werde belächelt, nicht 
ernst genommen. Realität von Tod, von der Trauer, der Einsamkeit, der Stille, 
von  verschlossenen Türen und von der Angst rütteln an meiner Fassade. Doch 
ich darf wissen, es folgt immer der Ostersonntag. Das Grab ist leer. Auf einmal 
verändert sich alles, auf einmal steht Jesus mitten in meinem Leben. Mitten in 
meinem Schmerz, mitten in meinem Dunkel, mitten in meiner Angst. Jesus stellt 
sich an meine Seite und ruft mir zu:  „Friede sei mit dir“                                                                   
Und das heißt so viel wie: Es ist alles gut.  
Wenn Christus kommt, dann wird alles gut.                                        
Osterfreude pur. 
Er hat auch an dich gedacht, als er rief: Es ist vollbracht! 

Euer Ralf Bechtle


